



Babett Fichtner (Immobilienmanagement enviaM), Inka Schäfer (Leiterin Immobilienmanagement enviaM), Mona Meister vom Kinderhospiz und Sigrid Nagl (Vorstand Personal und Arbeitsdirektorin) präsentieren stolz den Spendenscheck

23.01.2025 17:07 CET

## Großzügige Spende von enviaM: 5.000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

EnviaM engagiert sich seit vielen Jahren für das Kinderhospiz Bärenherz. Auch 2024 setzte das Unternehmen diese wertvolle Unterstützung fort: Bereits zum zweiten Mal organisierten Mitarbeitende einen Weihnachtsmarkt auf dem Unternehmensgelände in Markkleeberg – mit dem Ziel, Spenden für das Kinderhospiz zu sammeln.

Am 20. Januar übergab Sigrid Nagl, Vorständin für Personal und Arbeitsdirektorin von enviaM, einen symbolischen Spendenscheck in Höhe

von 5.000 Euro an den Förderverein des Kinderhospizes Bärenherz. Die Spende setzt sich aus den Einnahmen des Weihnachtsmarktes zusammen und wurde von enviaM zusätzlich aufgestockt.

„Das Team des Kinderhospizes leistet eine unschätzbar wertvolle Arbeit und bietet den kleinen Patienten und ihren Familien Hoffnung und Trost. Als in Markkleeberg ansässiges Unternehmen möchten wir dieses große Engagement würdigen und freuen uns, mit unserer Spende unterstützen zu können. Neben den Besuchern unseres Weihnachtsmarktes haben auch viele unserer Mitarbeitenden gespendet“, betonte Sigrid Nagl bei der Übergabe.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei der enviaM, ihren engagierten Mitarbeitenden und allen Spenderinnen und Spendern für diese großzügige Unterstützung. Solche Initiativen helfen, schwerstkranken Kindern und ihren Familien wertvolle Momente der Geborgenheit zu schenken und sie in herausfordernden Zeiten zu begleiten.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)